三河地域

三河・尾張地域野営大会に参加して

三河・尾張地域野営三河湾大会

豊田地区 豊田第24団 ボーイ隊長 伊東 卓偉

穂の国地区 豊川第7団 ボーイ隊副長 米野 瑠璃子

8月10日~15日の5泊6日の長期野営である三河・尾張地 域野営大会は無事終了した。前日からの南海トラフ大地震 の警戒情報発令で、海辺でのキャンプが安全に行われるか の不安があり、不参加者も出てしまったが、すべてのプログ ラムを滞りなく行うことが出来た。豊田地区では2隊の混成隊 で臨み、それぞれの隊で独自のプログラムを立案し実施され た。海洋プログラムとして三河湾を大型ヨッ

トでクルージングした班活動では、海図 とコンパスを使って目標物の灯台からヨ ットの位置を導き出すクロスベアリング を行い、普段の地形図とは違う楽しみ方 を学んだ。キャンプは涼しい山間部での イメージから愛知県には豊かな海があり 新たな活動のフィールドとして取り入れ る機会と認識される大会となった。





上級班長として~三河湾大会を終えて~

西浦で行われた合同野営 大会に参加しました。 連日猛暑という厳しい環

8月10日(土)から蒲郡の

境の中、同年代の仲間と 支えあい励ましあいなが



ら5泊6日を乗り切ったことはスカウト達にとっても忘れがた い経験となったに違いありません。

野営地からのハイキングで西浦の自然を感じたり、電車で 遠出してみたり...他の地区との交流やパイオニアリング章 の講習など、自隊だけではできない経験もたくさん積むこ とが出来ました。





碧海地区



暑い、暑い!でも楽しんだよ

森と縁つくり環境学習・推進事

三河葵地区 岡崎第13団 ベンチャースカウト 市川 立也

8月10日~15日に、蒲郡市の 西浦海岸にて、三河・尾張地 域野営三河湾大会が行われ ました。私は岡崎第3団、11 団、13団、西尾第6団から結 成された三河葵第2隊で、初 めての上級班長を務めまし た。綺麗な海が見える良い



環境の中、いかだや交流会などのプログラムを行い、楽し い5泊6日を送ることができました。とても大変でしたが、上 級班長として隊を回すための動き方を知り、自分の立場や 人との関わり方などの人間性に関わる弱点に向き合い、改 善することで、更なるリーダーシップの向上に繋がりました。 楽しさと成長があった分、うまくいかなかったことがあり、悔 しい思いもしたので、またリベンジしたいと強く思っています。

今回自分をサポート

してくれた指導者方 と隊付の2人、成長 の機会を与えてくれ た三河葵第2隊に関 わる全ての人、本当 にありがとうござい ました。



8月17日(日) 刈谷市わんさ か祭り会場で 「あいち森と 緑づくり環境 活動」を展開 しました。丸太 橋を恐々渡っ

ていましたが、

何回もトライして立って渡れる ようになると、親に見せていま した。森で働こうでは丸太切り に挑戦していました。のこぎり を初めて使ったのでしょう、悪 戦苦闘していました。熱い中で したが、子どもたちは達成感に





